

VATICANO

La embajada israelí ante la Santa Sede protesta por las críticas a la operación en Gaza

Critica el discurso pronunciado el sábado en un evento vaticano por la Premio Nobel de la Paz Karman Tawakkol

Victoria Isabel Cardiel C. | 13 de Mayo de 2024



Asistentes al Encuentro Mundial sobre la Fraternidad Humana. Foto: CNS / Vati

La embajada de Israel ante la Santa Sede ha criticado en un comunicado difundido en las redes sociales el discurso sobre la intervención militar israelí en Gaza pronunciado por la periodista y activista yemení Karman Tawakkol, premio Nobel de la Paz, **en una conferencia sobre la fraternidad humana promovida por el Vaticano.**

«La Embajada de Israel ante la Santa Sede está indignada y conmocionada al saber que el 11 de mayo, al término del Encuentro Mundial sobre la Fraternidad Humana celebrado en el atrio de la basílica de San Pedro, el lugar fue profanado por un flagrante discurso antisemita», ha considerado la delegación diplomática en una nota de prensa difundida por la red social X.

«En un contexto en el que supuestamente se trataba de hablar de paz para crear un mundo más humano, se permitió un discurso propagandístico lleno de mentiras. Hablar de limpieza étnica en Gaza mientras Israel permite la entrada diaria de grandes cantidades de ayuda humana es orwelliano. También es lamentable que dicho discurso se pronunciara sin que nadie sintiera el deber moral de intervenir para poner fin a esta vergüenza», asegura en el texto la Embajada de Israel ante la Santa Sede. «Este episodio es una muestra más de hasta qué punto el antisemitismo y los prejuicios contra los judíos siguen muy vivos».

La reacción de la sede diplomática se produce después de la celebración de la segunda edición del Encuentro Mundial sobre la Fraternidad Humana, promovido por **la Fundación Fratelli Tutti** del Vaticano. La cita —a la que asistieron 30 premios Nobel de la Paz— se cerró el sábado tras una audiencia con el Papa.

La periodista, política y activista yemení por la defensa de los derechos humanos, fundadora en 2005 del grupo Mujeres Sin Cadena, aseguró en un acto conclusivo del encuentro en el atrio de la basílica de San Pedro: «El mundo calla ante el genocidio y la limpieza étnica del pueblo palestino en Gaza». Además de los 30 premios Nobel que participaron en el evento, también había políticos italianos y representantes eclesiásticos.

Las relaciones entre el Vaticano e Israel se han vuelto cada vez más tensas desde el inicio de la guerra en Gaza, con grupos judíos acusando a Francisco de no describir la invasión del enclave palestino como un acto de autodefensa tras los ataques de Hamás del 7 de octubre. En marzo, el secretario de Estado del Vaticano, el cardenal Pietro Parolin, aseguró que «el derecho a la defensa de Israel que ha sido invocado para justificar esta operación debería ser proporcionado y con 30.000 muertos ciertamente no lo es».

Después, la embajada israelí ante la Santa Sede criticó las palabras de Parolin. Inicialmente tachó su comentario de «deplorable», pero posteriormente dijo

que se trataba de un error de traducción y que había querido decir «lamentable».